

Spielbericht Saison 16/17

FC Gossau 2 (4.Liga) – FC Dübendorf 3 (4.Liga) 1:0 (0:0)

Im Riet, Gossau - Platz 1, Samstag 10.09.2016 – 18:00 Uhr
30 Zuschauer

Schiedsrichter:

Aufstellung FCG:

Kohli Sven, Filipovic Mario (62' Pangione Leandro), Bauer Nicolas, Jaggi Jérôme (C), Pedrett Livio, Nunez Miguel (87' Locoratolo Cedric), Limata Mario, Schleitl Jonathan (55' Kohli Jan), Müller Jonas (45' Keller Oliver), Von Allmen Thomas (75' Müller Jonas), Brülisauer Dario

Tore : 90' 1:0 Dario Brülisauer

Bemerkungen:

38', 54', 65', 90' Verwarnung FC Dübendorf
73', 85' Ausschluss FC Dübendorf
88' Verwarnung Leandro Pangione

Der Ball ist rund und das Spiel dauert 90 Minuten. In letzter Minute konnte das Zwei ihren ersten Dreier zuhause im Riet einfahren. Bis zum Schluss wurde gekämpft und entsprechend wurde man auch belohnt.

Nachdem nicht gelungenen Meisterschaftsstart vor einer Woche in Wallisellen, musste eine deutlich bessere Leistung hin. Die Ansage von Coach-Brülisauer vor dem Spiel war klar: „Ohne die 3 Punkte im Sack, verlassen wir das Spielfeld nicht.“ Gesagt, getan. Von Beginn an waren die Gossauer die überlegene und dominierende Mannschaft. Alleine in der ersten Halbzeit hatte man circa 65% Ballbesitz und bestimmte das Spielgeschehen. Auch in puncto Torchancen war man die bessere Mannschaft. Mit ein bisschen mehr Glück hätte es zur Pause 3:0 für Gossau stehen können. Leider war dies nicht der Fall und wie so oft, scheiterte es an der Effizienz vor dem Tor. Mit viel Selbstbewusstsein ging man in den zweiten Spielabschnitt. Es dauerte nicht lange bis man erneut einige Mal vor das gegnerische Tor kam und es dauerte auch nicht lange, bis dem ersten Dübendorfer der Kragen platzte und aufgrund von Beleidigungen gegen den Schiedsrichter das Spielfeld verlassen musste. Nachdem zehn Minuten später ein weiterer Glatttaler durch gelb-rot vom Platz musste, war es nur noch eine Frage der Zeit, bis der Ball letztendlich doch noch seinen Weg ins Netz fand. In der 90' Minute kam dann die Erlösung. Langer Ball von Jaggi, angenommen und vorbereitet durch Müller und eingenetzt durch Brülisauer. Das es kaum eine Minute später nochmals spannend wurde, als Dübendorf das Aluminium traf, war schlussendlich nur eine Nebensache.

Fazit:

Ein hochverdienter Heimsieg. Nach dem Fehlstart in die Saison 16/17 konnte sich das Team wieder fangen und den ersten und sicher nicht letzten Sieg erringen. An diese Leistung ist nächsten Dienstag am 13.09.2016 anzuknüpfen, um im Auswärtsspiel gegen den FC Egg den nächsten Dreier nach Gossau zu bringen.
In diesem Sinne – Hopp FCG

Mario Filipovic